



Diputados del PAN preparan amparos para frenar reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Las protestas de trabajadores del Poder Judicial empezaron desde muy temprano, esa es la razón por la que legisladores no pudieron ingresar a San Lázaro y tuvieron que sesionar en la Magdalena Mixahuca. Estudiantes y trabajadores llegaron hasta la Magdalena Mixahuca y, entonces, se registraron empujones con legisladores que intentaron ingresar al recinto, pero también, hubo enfrentamientos con grupos que ingresaron por la fuerza para manifestarse a favor de la reforma al Poder Judicial. Señalaron que no cesarán sus esfuerzos para que la Reforma Judicial no sea aprobada y en conferencia, anunciaron que se reunirán con diputados del PAN para exponerles su rechazo a que jueces, ministros y magistrados sean elegidos por voto popular. Más tarde, los diputados panistas dieron a conocer que una vez que sea aprobada la reforma, estarían presentando diferentes amparos para frenar dicha Ley.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EaxbVqJOBW9Jh5py5bVZHL0B0bVcUXUCLNiaYJ5neHvfqW?e=gOlicm>